

BERITA TERBARU

Babinsa Sertu Eko Purwanto Dikinjungi Revorter TVRI Daerah Langsa Provinsi Aceh

Kusdiyono - ACEHTIMUR.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 23, 2022 - 21:27



Aceh Timur - Sertu Eko Purwanto Babinsa Koramil 11/Birem Bayeun mendapat kunjungan dari Hengki (39) Perwakilan Revorter TVRI untuk Wilayah Langsa Provinsi Aceh yang bertempat di Desa Birem Rayeuk Kec. Birem Bayeun Kab. Atim

Aceh Timur - Sertu Eko Purwanto Babinsa Koramil 11/Birem Bayeun mendapat kunjungan dari Hengki (39) Perwakilan Revorter TVRI untuk Wilayah Langsa Provinsi Aceh yang bertempat di Desa Birem Rayeuk Kec. Birem Bayeun Kab. Atim, Rabu (23/03/2022).

Pendampingan liputan bersama media ini, Hengki terjun ke Koramil 11/Birem Bayeun yang merupakan Koramil Percontohan di jajaran Kodim 0104/Aceh Timur ini terletak di perbatasan wilayah antara Kabupaten Aceh Timur dengan Kota Langsa untuk berkontak langsung dengan Kapten Inf Jaya Sakti selaku Danramil 11/Birem Bayeun Korim 0104/Atim.

Selanjutnya Kapten Inf Jaya Sakti selaku Danramil Sertu Eko langsung mempertemukan antara Hengki dengan Babinsa Sertu Eko di ruangan kantornya, adapun sedikit Kapten Jaya Sakti menjelaskan kepada Reporter Hengki bahwa Sertu Eko Purwanto secara umum sebagai Babinsa teladan dan tercapak, ungkapanya.

Babinsa yang memiliki jati diri berdisiplin tinggi dan mempunyai kreatifitas unggul, dimana dengan kemampuannya menciptakan pupuk berinovasi yang tepat guna dalam membantu petani di wilayah binaan Koramil 11/Birem Bayeun mendapatkan peningkatan hasil panen, tandasnya.

Kegiatan kunjungan Hengki yang merupakan tugas mewakili redaksinya dari media TVRI Aceh untuk meliput profil Babinsa Sertu Eko Purwanto yang telah mendapatkan gelar seorang Babinsa teladan yang kreatif, yang awalnya bersumber informasi didapat oleh pimpinannya dari media online, ungkap Hengki.

Datangnya Hengki ke Makoramil 11/Birem Bayeun bersamaan dengan kegiatan Babinsa Eko Purwanto yang sedang melaksanakan sosialisasi dan pembelajaran buat 10 siswa/i SMU Negeri Unggul Aceh Timur dengan harapan sebagai generasi lanjutan di bidang pertanian dalam pemberdayaan limbah yang ada disekitar kehidupan masyarakat untuk diolah menjadi pupuk organik cair, dan ketemu juga dengan kelompok tani binaan beserta perangkat desa wilayah binaan Koramil 11/Birem Bayeun.

Kemampuan Ilmu yang diajarkan Sertu Eko Purwanto dalam pembuatan jenis pupuk organik berawal dari seniornya Serda Gojali Babinsa Koramil 11/Brb namun sudah pindah tugas ke provinsi Jambi, pengembangan dan observasi ilmu diserap dan kembangkannya lagi sehingga tercipta inovasi baru lagi dari hasil otodidaknya sendiri, seperti Pupuk Organik Cair Egois Plus, pupuk yang berbahan dasar limbah masyarakat Eceng Gondok, isi perut ikan dan bahan pendukung lainnya.

Sedangkan tanggapan dari Sofyan selaku Ketua KTNA (Kontak Tani Nelayan Andalan) Kecamatan Birem Bayeun mengutarakan bahwa kelompok tani wilayah Birem Bayeun setelah menggunakan pupuk organik buatan Babinsa Eko mendapatkan peningkatan hasil panen.

" Alhamdulillah setelah menggunakan pupuk egois plus buatan pak eko, sesuai dengan aturan pakainya, hasil panen di kelompok tani kami mengalami peningkatan, peningkatan itu berkisar naik 300 Kg lebih per hektarnya", pungkas Sofyan.